

CRISTÓBAL COLON.

ORÍGEN DE COLON.

Apuntacion en que se expresa la patria del almirante D. Cristóbal Colon, el ejercicio que tuvo en los años anteriores al descubrimiento de las Indias, y lo ocurrido durante su primer viaje y el asiento que hizo con los reyes católicos.

1493.

Cristóbal Colon, natural de Cugureo, ó de Nervi, aldea de Génova, descendiente de los Pelestres de Plasencia, fué marino en Suria, despues maestro de cartas de marear, vino á Portugal, casó allí ó en la isla de la Madera, vino á su casa un maestro de una carabela que habia descubierto las Indias y murió en ella: de las escrituras tuvo Colon noticia de las Indias, trató del descubrimiento de ellas con el rey Enrique VII de Inglaterra, adonde envió á su hermano Bartolomé Colon, y despues con el rey Don Alonso V de Portugal, y no siendo admitido, tratólo en Pálos con Martin Alonso Pinzon, y fray Juan Pérez de Marchena, franciscano en el monasterio de la Rabida, que le animó lo tratase con D. Enrique de Guzman, duque de Medina Sidonia, y D. Luis de la Cerda, duque de Medinaceli; no lo admitieron: escribió fray Juan á fray Hernando de Talavera, confesor de la reina, entró Colon en la corte el año de 1486, no fué oido sino de Alonso de Quintanilla, contador mayor, y despues por me-

Origen de Colon
y su familia.

Colon trata con
el rey Enrique, etc.

Entrada de Colon
en la corte.